



かすがっこ

令和6年2月5日

文責 校長 原口 浩一

自分から かんがえ すなおに がんばる 春日っ子の育成 ～温もり～



先月はインフルエンザによる欠席者が増え、複数の学級が学級閉鎖となりました。ようやく本日全学級が揃いましたが、入れ替わり休む子が出てくる状況が続いています。7日に予定していた「1年生保育園児との交流」は、見合わせることにしました。今月は他にも「授業参観」「4年生親子活動」「6年生ありがとう集会」等の行事を予定しており、子どもたちも楽しみにして準備を進めています。感染が拡大すると、中止や延期、参観の制限、開催方法の変更等をせざるを得なくなるかもしれません。ご家庭でも感染予防対策をお願いします。



大谷翔平選手からグローブが届きました

アメリカメジャーリーグで活躍している大谷翔平選手から、右利き用2個、左利き用1個、計3個のグローブが届きました。全校に放送で紹介した後、職員室前に展示したところ、子どもたちがたくさん集まってきて、見つめたり、さわったり、手にはめてみたり、大賑わいでした。大谷選手は、「子どもたちに野球に興味を持ってほしい。野球を楽しんでほしい。」という思いで贈ってくださったので、6年生から順次休み時間に貸し出しを始めたところです。



SAGA2024 国スポ・全障スポ ボッチャ体験

1月12日に4年生が、ボッチャ体験をしました。佐賀県で今年の秋「国スポ・全障スポ」が開催されるということで、大会PR動画も見せていただきました。佐賀市でも多くの競技が行われることになっており、10月には、本校も児童が競技場に行って観戦する予定です。今回のボッチャ体験を通して、障がいの有無に関わらずみんなでスポーツを楽しむことや、「国スポ・全障スポ」へと名称が変わる記念すべき第1回目の大会成功に向けて、いろんなスポーツのことを知り応援してほしいと思います。



地域の方々との昔遊び体験

1月19日に1年生が、「昔遊び体験」をしました。ゲストティーチャーとして地域の方々15名に来校いただき、「あやとり」「こままわし」「めんこ」「羽子板」「お手玉」のコーナーを設け、1組・2組・3組1時間ずつ、2時間目から4時間目まで、寒い中長い時間ご指導いただきました。子どもたちもこの日を楽しくしており、笑顔いっぱいの昔遊びとなりました。こうやって地域の方々とは触れ合う機会をいただいていることに感謝申し上げます、これからも地域のみなさんと繋がっていくことで、地域に元気を届けられる学校でありたいと改めて思いました。



2月の行事予定

8日(木)3年生 校外学習(肥前国庁跡見学)

15日(木)授業参観 1・2・3・5年生 5校時目 13:35~14:20

6年生 6校時目(情報モラル出前講座) その後6年生保護者会

4年生 5校時目(未来予想図発表会) 6校時目(親子活動)

スクールカウンセラー来校(午後)

22日(木) 2~3校時 6年生ありがとう集会 (体育館 保護者の参観可 ※感染状況により変更もあり)